



# UCLM, primera en recibir el premio a buenas prácticas en auditoría

► El premio lo promueve la Intervención de la Administración del Estado y la Fiasep

ABC  
TOLEDO

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) es la primera universidad española que obtiene el premio a las Buenas Prácticas en Auditoría y Transparencia en el Sector Público, según ha informado ayer la institución.

El Premio a las Buenas Prácticas en Auditoría es un galardón instituido por la Intervención General de la Administración del Estado y la Fundación Auditoría para la Transparencia en el Sector Público (Fiasep).

Estas organizaciones reconocen el control de fondos públicos que desarrolla la Universidad regional en su conjunto y, más concretamente, desde su Unidad de Control Interno.

La Unidad de Control Interno de la UCLM ha resultado premiada en la última edición del Congreso Nacional de Auditoría en el Sector Público, celebrado en Toledo por iniciativa de la Fundación Auditoría para la Transparencia en el Sector Público (Fiasep) y la Intervención General de la Administración del Estado.

Concretamente, la UCLM ha obtenido el primer accésit del premio a las Buenas Prácticas en Auditoría y Transparencia en el Sector Público, lo que la convierte en la primera institución en recibir tal distinción, por su soporte tecnológico al modelo de gestión de riesgos del auditor y su desarrollo de entornos colaborativos de control. El premio está avalado por las instituciones que participan cada dos años en el Congreso Nacional de Auditoría, el Tribunal de Cuentas de España, organismos autonómicos de control externo, ministerios o ayuntamientos.



Los representantes de la UCLM recogiendo el galardón

ABC

## 2.381 becas de movilidad internacional

La Universidad de Castilla-La Mancha ha convocado 2.381 plazas para el curso 2013-14 para becas Erasmus, Leonardo y otros programas de movilidad internacional, que los estudiantes pueden solicitar hasta el 21 de diciembre.

Para optar a alguna de estas ayudas, entre otros requisitos, es preciso acreditar el nivel B1 de inglés, cuyas pruebas se celebran estos días en todos los campus de la Universidad regional, tal y como ha informado en un comunicado la UCLM. A partir de segundo curso de grado, licenciatura, diplomatura, ingeniería o ingeniería

técnica se puede solicitar una beca de estudios Erasmus para realizar una estancia temporal en universidades y otros centros de educación superior en alguno de los 30 países europeos que ofrecen plazas.

Además de estar matriculado en la UCLM en el próximo curso académico, es preciso tener una nota media en el expediente igual o superior a 5, ser nacional de alguno de los países acogidos al convenio y acreditar como mínimo el nivel B1 de inglés. La beca Erasmus, compatible con otras ayudas o préstamos, está dotada en el próximo curso con 111 euros mensuales procedentes del Organismo Autónomo de Programas Educativos Europeos (OAPEE), a los que debe sumarse la cuantía que otorga el Ministerio de Educación español.